

茜雲

阿南町立阿南第一中学校 学校だより

令和5年度4月号

令和5年4月11日(火)

担当: 棚橋秀光(教頭)

祝 入学 進級

校庭の桜は一段落し、雨がしっとりと穏やかに降る一日でした。本年度の入学式も来賓の出席はいただけなかったものの保護者と在校生の出席をもって盛大に挙行出来ましたこと、生徒の皆さん、保護者の皆様のご協力のおかげと、感謝申し上げます。

さて、今年度はフレッシュな新入生 24 名と新校長を含めて5名の職員を迎え、「新生」阿南第一中学校がスタートしました。これまで培ってきた一中の文化・伝統をもとに、さらに新しい歴史を刻むべく、力を合わせてがんばります。良い一年になりますように。ご理解とご協力をよろしく願いたします。



学校長 入学式

式 辞

一足先に咲きほこった桜たちが、春の雨に潤ってしっとりと皆さんを迎えています。この佳き日に、阿南町教育委員会 教育長職務代理林 一仁 様のご臨席を賜り、保護者の皆様、在校生とともに令和五年度の入学式を挙行していただけますこと、心より御礼申し上げます。

24名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。いよいよ中学校生活の始まりです。みなさんのキラリとした眼差しからは、大きな期待感が感じられます。新しい仲間との出会い、制服での学校生活、部活動、学習や自分の興味あることを追究することへの期待でしょうか。

ここ数年、コロナ感染症の影響で活動制限の多い時期が続きました。しかし、その時期を経て改めて気づかされたのは、共に過ごす時間の楽しさ、共に語る仲間のいるうれしさでありました。

人は、一人一人が異なる個性として存在しています。同じ阿南町で、同じ学年に生まれ、たとえ血液型や星座が同じだとしても、だれ一人として同じ人にはなりません。違いのある一人一人が集まるからこそ、新しいことを知り、創りだし、「自分にとって譲れないもの、大切なこと」が見えてきます。さらには、「相手にも自分と同じような想いがあるのだ」ということに気づくことができるのです。

そして、それを実践しようとしているのが、この阿南第一中学校です。

2年生、3年生の先輩たちが自分たちの学校生活を自分たちで考えたいと、これまで進めてきた「対話」活動。これに新入生の皆さんも加わり、今日から大いに自分を発揮し、朋と語り合い、刺激しあい、自分たちの変化を楽しむ仲間になってほしいと願っています。

もちろん、ときには望んだとおりにならないこともあります。むしろ、うまく行かないことの方が多くあります。しかし、課題があるから、人はこれを超えようとし、力が備わるのです。どのように踏み越えていくか、努力と工夫のなかに、その人の成長と価値観が表れてくるのです。今は少しぶかぶかの制服が、三年後には友情と知恵と経験とでたくましく満ちているはずで。その日を楽しみにスタートを切りましょう。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠にありがとうございます。自己を意識的に確立しようとする大事な時期、

本校では「知・徳・体」の、バランスのとれた成長を教育目標に掲げ、お子様の成長を支援して参ります。これから、保護者の皆様との連携を密にして、いつでもお声をお聞かせいただく姿勢で、教職員一同、精一杯努力して参ります。

結びに、新入生の中学校生活が、それぞれの人生の礎となる、充実したものになりますことを祈念して、式辞といたします。



令和5年4月6日

阿南町立阿南第一中学校長

江口 尚

新入生代表挨拶



希望がふくらむ、暖かな季節に、私たちは阿南第一中学校の入学式をおかえることができました。本日はこのような立派な入学式を行っていただき、ありがとうございます。

私は中学校でがんばりたいことが3つあります。

1つ目は部活動です。私はバレー部に入りたいと思っています。部活動やるのは初めてなので、先輩達の言うことを聞いて一生懸命がんばりたいと思います。

2つ目は学習です。私は小学校の授業で算数が一番苦手なので、中学校では数学をがんばりたいと思います。ほかの学習も中学にあがるとどんどん難しくなっていくと思うので、テストは百点目指してがんばっていきたいと思います。

3つ目は交友関係を深めることです。中学校は小学校より全体の人数が少ないので、学校の人たちにたくさんあいさつしたり声をかけたりしてコミュニケーションを取り、たくさんの人と仲良くなりたいと思います。

中学生になると、小学校よりも難しいことをたくさんやらなければならないと思うので、これらのことを通して私は誰とでも仲良くでき、難しいこともがんばって乗り越えられる中学生になりたいです。

新しい生活に少しでも早く慣れて、充実した毎日を過ごせるようにしたいです。

先生方、そして先輩の皆さん、どうぞよろしくお願ひします

令和5年4月6日 新入生代表 KT

今年度よりお世話になる新しい先生方です。

江口 尚 (エグチ ヒサ)	岡谷市立岡谷西部中学校より
色部 啓 (イロベ ケイ)	高森町立高森中学校より
近藤 直 (コンドウ ナオ)	高森町立高森中学校より
小林 弘明 (コバヤシ ヒロアキ)	上田市立真田中学校より
山本 篤也 (ヤマモト アツヤ)	新規採用

4月の主な予定

12日(水)～14日(金) 3年生修学旅行
 17日(月):3年生計画休業
 18日(火):3年全国学力・学習状況調査 ノーメディアデー
 20日(木):尿検査1次① 防災訓練 生徒会② PTA常任委員会①
 21日(水):尿検査1次②
 24日(月):交通安全教室
 25日(火):校長講話①
 26日(水):生徒総会
 27日(木):全国学調英語「話すこと」
 28日(金):参観日、PTA総会 部活動正副保護者会長会①

【令和5年度 職員組織・担当】

校長	江口 尚	3-1担任 3年学年主任	塩崎 健介
教頭	棚橋 秀光	3組担任 3年副担任 保健主事 副教務主任	今村 正雄
教務主任 進路指導主事	平松 夏奈	3年副担任 3組副担任	山本 篤也
1-1担任 1年学年主任 生徒指導主事	小林 弘明	美術	山内 孝一
1年副担任 5組副担任 研究主任	海沼千佳子	家庭	福與 映子
1年副担任 PTA事務局	色部 啓	養護助教諭	樋口 美奈
2-1担任 2年学年主任	野澤 早織	栄養教諭	勝野日奈子
2年副担任	熊谷 芳巳	事務主任	中島一二美
5組担任 2年副担任	近藤 直	用務員	佐々木 朗
ALT	ダン・ケネット	育休	窪田 桃子
	ローガン・M・フリップ	スクールカウンセラー	小木曾計男

一中応援隊(学校支援ボランティア)の方に入学式の日にお花を生けていただきました



<保護者のみなさまへ お知らせ>

□学校を休んだり遅刻したりする場合には、保護者の方から連絡をいただいています。ご協力ありがとうございます。なお、電話の場合は朝7:30～8:00に学校22-2014までお知らせ下さい。朝部活欠席の連絡も同様です。緊急の場合は7:30以前でも構いません(転送されて学校長が対応することがあります)。

また、生徒の安全確保のため、病気・ケガ以外は敷地内への送迎をご遠慮ください。

□新型コロナ対応によるマスク着用の考え方を「個人の判断にまかせる」として生徒に知らせてあります。様々な状況により着用をすすめることはあり、毎日持参することにはしますが、暑さ対策のためにも心配ない場面では外すようにしたいと思います。

□学校の情報は、ホームページでもご覧いただけます。ぜひご利用ください。

本年度も、信頼される学校となるように非違行為防止に努め、子どもたちの未来のために、職員一同協力して取り組んで参ります。どうぞ、よろしくお願ひします。

スクールセクハラ、体罰、いじめ相談窓口は『保健室』となっています。その他相談等ありましたら、教頭(棚橋)、特別支援コーディネーター(今村)に遠慮なくお問い合わせください。

ホームページはこちら!

